

Chilenos graduados en Cuba condenan maniobra contrarrevolucionaria



Museo de la Solidaridad Salvador Allende

Santiago de Chile, 8 julio (RHC) Profesionales chilenos graduados en Cuba y sus familiares manifestaron hoy su condena a la pretensión de realizar una muestra de la contrarrevolucionaria Tania Bruguera en el Museo de la Solidaridad Salvador Allende.

En una declaración dirigida a la directora de esa institución, Claudia Zaldívar, y a la opinión pública de Chile expresan su inquietud por la presencia en este país de la artista conocida por sus posiciones contrarias a la Revolución cubana.

Nos parece lamentable recibir a alguien que desprestigia a su propio pueblo, ignorando sus logros en educación, ciencia, salud y cultura a pesar del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos durante más de 60 años, señala el documento.

Agrega que en la década del 2000 muchos jóvenes chilenos tuvieron la oportunidad de realizar estudios de alto nivel en el país caribeño, de donde egresaron 648 médicos, 46 graduados en la Escuela Internacional de Deportes y 60 más en diferentes áreas.

Por esta razón, precisa la declaración, creemos que exhibir obras financiadas desde Estados Unidos, el mismo país que mantiene el bloqueo, contradice los principios de solidaridad entre Cuba y Chile.

Además, señala el documento, resulta una ofensa a la memoria de quienes lucharon y contribuyeron a la construcción de ese museo, el cual se erige gracias a la solidaridad de numerosos pueblos que reconocen la figura y el ejemplo de Salvador Allende.

El texto, firmado por la Agrupación de Profesionales ELAM (Escuela Latinoamericana de Medicina)-Chile y la de Padres y Madres de Graduados en la isla, asegura que no es correcto que esta artista intente denostar o referirse a Cuba con falsedades.

Menos aún que la difusión de esa perspectiva se realice en un espacio con el nombre de un compañero ejemplar, como el presidente Allende, que representa la solidaridad y la lucha por la justicia social. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327801-chilenos-graduados-en-cuba-condenan-maniobra-contrarrevolucionaria>



Radio Habana Cuba